

# Grillfest 2022

Nach zweijähriger Corona bedingter Zwangspause fand am 10.07.2022 endlich wieder ein Grillfest des Kreuzbund Stadtverbandes Bingen statt.

Traditionell traf man sich in der Grillhütte der Ortsgemeinde Münster-Sarmsheim und verbrachte einen gemeinsamen, wunderschönen Tag. Mehr als 50 Weggefährtinnen und Weggefährten hatten den Weg zum Grillfest gefunden. Die hervorragenden Fleisch- und Wurstwaren wurden mit Kuchen- und Salatpenden bestens abgerundet. Niemand musste hungrig nach Hause gehen.

Dank gilt der Gruppe Bingen 6 für die ausgezeichnete Organisation unter Leitung der Chef-Organisatorin Renate Groß und dem Grillmeister Nihat von der Gruppe Bingen 1.

Hier einige Bilder vom Tag:





Bericht: Hartmut Zielke  
Bilder: Dagmar Adelseck, Hartmut Zielke